



Penulis Lagu Toni Stern, yang Berkolaborasi dengan Carole King, Meninggal Dunia pada Usia 79 Tahun – Mengetahui Lebih Jauh Tentang Kehidupan dan Prestasi dari Salah Satu Penulis Lagu Terkenal.

Description

Penulis lirik yang Terkenal Toni Stern Meninggal Dunia

Toni Stern, seorang wanita yang ceria dari California yang menjadi penulis lirik tepercaya bagi Carole King, menyediakan lirik untuk lagu standar yang abadi “It’s Too Late” dan banyak lagu lain selama puncak kariernya sebagai artis solo terlaris, meninggal pada 17 Januari di rumahnya di Santa Ynez, California, di dekat Santa Barbara pada usia 79 tahun. Dia adalah penduduk California asli yang sedang menghasilkan lukisan dan puisi di Laurel Canyon, sebuah tempat populer dengan elite rock Los Angeles, pada akhir tahun 1960-an. Di sinilah dia bertemu dengan Carole King, yang telah pindah ke barat dari New Jersey setelah putus cinta yang menyakitkan dengan suaminya dan mitra penulis lagunya, Gerry Goffin.

Ketika Karier Mereka Berkembang

Segera setelah itu, mereka berbagi kredit penulisan lagu. Ketika Ms. King naik ke puncak sebagai penampil solo, Ms. Stern memberikan lirik untuk lagu “What Have You Got to Lose” dan “Raspberry Jam” pada album solo pertama Ms. King, “Writer,” yang dirilis pada tahun 1970. Kerjasama mereka berlanjut di album “Tapestry” (1971), yang menjadi salah satu album terlaris sepanjang masa. Ms. Stern memberikan lirik untuk “It’s Too Late,” yang menjadi nomor 1 di tangga lagu Billboard selama lima minggu, dan “Where You Lead.”

Mendukung Dunia Musik

Ms. Stern memutuskan untuk kembali fokus pada puisi dan menerbitkan beberapa volume puisi selama bertahun-tahun. Lagunya “It’s Too Late” dan “Where You Lead” terdengar di pertunjukan Broadway “Beautiful: The Carole King Musical” dan “Where You Lead” juga digunakan sebagai lagu tema serial televisi “Gilmore Girls.”

Kehidupan dan Sebuah Pesan

Menariknya, ternyata liriknya “It’s Too Late” tidak diambil dari pengalaman pribadinya, dan dia juga tidak pernah mengategorikannya sebagai lagu putus cinta. Menurut suaminya, lirik itu adalah “sebuah lagu optimisme dan rasa syukur” yang secara halus namun mendalam menunjukkan kepada dunia

bahwa dalam hubungan, wanita dapat setara dengan pria.

Menurut suaminya, “dia tidak pernah tidur sepanjang pagi.” Jadi, meskipun lagunya “It’s Too Late” tentang putus cinta, sebenarnya adalah pesan tentang optimisme dan kesetaraan di hubungan.

Ringkasan

Toni Stern, seorang calon seniman lukis dan penyair berusia muda yang menjadi penulis lirik terpercaya untuk Carole King, meninggal pada 17 Januari di California. Stern telah menulis lirik untuk banyak lagu King selama King tumbuh sebagai penyanyi solo yang sukses. Dia juga menciptakan lirik untuk lagu evergreen “It’s Too Late.” Dia adalah seorang kelahiran Los Angeles dan bertemu Carole King di Laurel Canyon dan mengakuinya sebagai “bentuk perempuan Laurel Canyon yang bebas.” Stern juga meneruskan karya seni lainnya selain musik, termasuk puisi dan lukisan. Apa pendapat Anda tentang kontribusi Stern di musik dan seni lainnya? Menurut Anda, seberapa penting hubungan antara penulis lagu dengan musisi? Bagaimana pendapat Anda tentang lagu “It’s Too Late”? Hal yang Anda sukai tentang lagu ini?

Apakah Anda tahu Carole King dan Toni Stern sebelumnya? Bagaimana menurut Anda, lirik lagu apa yang paling dalam atau mengena? Apakah Anda tertarik untuk menonton musikal “Beautiful: The Carole King Musical”? Bagaimanakah menurut Anda kontribusi lagu dari Toni Stern? Adakah inspirasi yang Anda dapatkan dari kisah hidupnya? Silahkan bagikan pandangan Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)